



Neustart des HERRENCHIEMSEE-LAUF mit Streckenbestzeit

Beitrag

An diesem Wochenende feierte der HERRENCHIEMSEE-LAUF sein Comeback. Für 1.109 Teilnehmerinnen und Teilnehmer war es ein einmaliges Lauferlebnis und für die Organisation ein großer Schritt zurück zur Normalität. Sportlich gesehen, war die zweite Auflage mit Streckenrekorden bei den Frauen und den Herren ein voller Erfolg. Aufgrund der Corona-Pandemie konnte der Lauf weder im Frühjahr noch im Herbst 2020 stattfinden. Ein mit den Behörden abgestimmtes, Hygienekonzept ermöglichte nun den Neustart für den HERRENCHIEMSEE-LAUF am Samstag, 25. September 2021, und Sonntag, 26. September 2021. Auf der größten Insel im Chiemsee wurde vor malerischer Kulisse an zwei aufeinanderfolgenden Tagen jeweils ein Halbmarathon gelaufen. Wer an beiden Tagen an den Start ging, kam in die Sonderwertung „Marathon in 2 Tagesetappen“. Am Samstag machen sich die Läuferinnen und Läufer in Startwellen ab 15.30 Uhr auf den Weg und am Sonntag viel der erste Startschuss um 09.00 Uhr. Milde Temperaturen, strahlender Sonnenschein und wolkenloser Himmel sorgte für ein sommerliches Wochenende.

Den welligen und anspruchsvollen Halbmarathonkurs mit 150 Höhenmeter gewann bei den Herren am Samstag Michael Kirchberger aus Oberbubach mit einer Zeit von 1:14:40. Bei den Damen lief Alexandra Bauer als schnellste in 1:31:11 über die Ziellinie. Am Sonntag siegten beim Halbmarathon Holger Birkicht in 1:16:11 bei den Herren und Mona Klein vom SC Moosham in 1:24:26 bei den Damen. Die Marathonwertung gewannen Benjamin Eisendle vom LV Freienfeld / ASV Ratsching in 02:36:10 und in und Alexandra Bauer in 03:00:42. Am Samstag waren 733 Ausdauersportlerinnen und -sportler gemeldet und für Sonntag registrierten sich 376 Teilnehmende. Somit gab es insgesamt an beiden Tagen 1.109 Anmeldungen. Andreas Friedrich, Bürgermeister des Markt Prien a. Chiemsee, eröffnete am Samstag-Nachmittag den HERRENCHIEMSEE-LAUF 2021. Andrea Hübner, Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH freut sich, „Es war eine traumhafte Veranstaltung mit glücklichen Läuferinnen und Läufern und perfekter Organisation bei wunderschönem Wetter.“ Gernot Weigl, Geschäftsführer der veranstaltenden MÜNCHEN MARATHON GmbH, war mit dem Verlauf der Veranstaltungstage zufrieden: „Wir sind glücklich, dass der Startschuss nach einjähriger Pause wieder erfolgen konnte. Unsere Maßnahmen, die Einhaltung der 3G-Regel und Sicherstellung der Mindestabstände haben sich bewährt und sorgten für einen sicheren Ablauf. Mit den Streckenbestzeiten war der 2. HERRENCHIEMSEE-LAUF ein voller Erfolg.“. Alle Zeiten und Ergebnisse unter www.herrenchiemseelauf.de.

Bericht und Foto: München Marathon GmbH



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Herrenchiemsee-Lauf
5. München Marathon
6. München-Oberbayern